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 DECRETOS 

DECRETO N.º 044/2019, DE 28 DE 
FEVEREIRO DE 2019. 

 
MURIALDO CANTO 

GASTALDON, Prefeito Municipal de 
Içara, no uso das atribuições que lhe 
confere o inciso VI, artigo 73 da Lei 
Orgânica do Município,  

 
DECRETA: 
 
Art. 1.º Fica concedida PENSÃO 

POR MORTE do servidor inativo 
LAUDELINO HERCILIO DE SOUZA, 
CPF: 152.604.109-04 à ADELICIA 
FORMENTIN DE SOUZA, CPF N.º 
031.649.719-31, nascida em 04 de julho 
de 1933, na qualidade de viúva, com 
fundamentos nos artigos 12 e 25 da Lei 
Municipal Nº 1.822, de 09 de agosto de 
2002, com proventos iniciais 
equivalentes à integralidade dos 
proventos que o mesmo vinha 
percebendo, nos termos do artigo 40, § 
7º, inciso I da Constituição Federal, no 
valor de R$ 1.186,84 (mil cento e oitenta 
seis reais e oitenta centavos) reajustados 
pelo valor real, a contar de 01 de 
fevereiro de 2019. 

 
Art. 2.º Este decreto entra em 

vigor na data de sua publicação.  
 
Publicado no Paço Municipal 

Ângelo Lodetti em Içara, 27 de fevereiro 
de 2019. 

 
 

MURIALDO CANTO GASTALDON 
Prefeito Municipal 

 
 

EDUARDO ROCHA SOUZA 
Secretário da Fazenda 

 
Registrado na Secretaria da 

Fazenda de Içara em 27 de fevereiro de 
2019. 

 
ANA PAULA JOAQUIM LIMA 

Diretora de Gestão de Recursos 
 
 
 

 LICITAÇÃO 

AVISO DE PRORROGAÇÃO – 
REPUBLICAÇÃO 
 
Pregão Presencial N º 007/FMS/2019 
O Município de Içara/SC, torna público 
que o Pregão 007/FMS/2019, julgado 
deserto em 07.03.2019, teve o prazo 
reaberto para o dia 22.03.2019 às 14:00 
horas. EDITAL COMPLETO E SEUS 
ANEXOS. 
Objeto:  Registro de preços para 
aquisição de uniformes e materiais de 
proteção e segurança para o Serviço 
Móvel de Urgência – SAMU, Vigilância 
Sanitária e Atenção Básica, da 
Secretaria Municipal de Saúde de Içara. 
Deverá ser retirado na Prefeitura 
Municipal - Praça Pres. João Goulart, 
120, Paço Municipal “Ângelo Lodetti”, 
térreo, Içara – SC ou pelo e-mail: 
compras@icara.sc.gov.br ou site: 
www.icara.sc.gov.br 
Informações: Fone/Fax: (48) 3431-3539 
ou 3431-3500. 
Içara/SC, 07 de março de 2019. 
 
ANNA PAULA MEDEIROS BALDESSAR 
Pregoeira 
 
Estado de Santa Catarina 
Prefeitura Municipal de Içara 
EXTRATO DE PUBLICAÇÃO 
AVISO DE LICITAÇÃO 
 
Modalidade: PREGÃO PRESENCIAL 
Nº.027/PMI/2019 – REGISTRO DE 
PREÇOS 
Tipo: MENOR PREÇO GLOBAL  
Data e horário da sessão de abertura: 
26/03/2019 às 14:00 horas. 
Local: Prefeitura Municipal de Içara/SC, 
situado na Praça Pres. João Goulart, 
120. 
Objeto: Contratação de empresa 
especializada para prestação de serviços 
de manutenção de aparelhos de ar 
condicionado das Unidades de Ensino e 
departamentos da Secretaria Municipal 
de Educação, Ciência e Tecnologia, 
compreendendo o fornecimento dos 
materiais, mão de obra, peças, 
equipamentos, máquinas e ferramentas 
normais e especiais necessárias. 

Informações e retirada do edital: 
Prefeitura Municipal de Içara/SC, situado 
na Praça Pres. João Goulart, 120. 
Fone/Fax: (48) 3431-3539 e 3431-3500 / 
e-mail: compras@icara.sc.gov.br ou site: 
www.icara.sc.gov.br 
Içara – SC, 07 de março de 2019. 
 
Anna Paula Medeiros Baldessar 
Pregoeira 
 
Estado de Santa Catarina 
Prefeitura Municipal de Içara 
Fundo Municipal de Saúde 
EXTRATO DE PUBLICAÇÃO 
AVISO DE LICITAÇÃO 
 
Modalidade: PREGÃO PRESENCIAL Nº. 
009/FMS/2019 – REGISTRO DE 
PREÇOS 
Tipo: MENOR PREÇO POR ITEM 
Data e horário da sessão de abertura: 
26/02/2018 às 09:00 horas. 
Local: Prefeitura Municipal de Içara/SC, 
situado na Praça Pres. João Goulart, 
120. 
Objeto: Contratação de empresa(s) 
especializada(s) para aquisição, de 
forma parcelada, de fraldas adulto, para 
atender os pacientes do SUS 
cadastrados no Serviço Social da 
Secretaria Municipal de Saúde de 
Içara/SC. 
Informações e retirada do edital: 
Prefeitura Municipal de Içara/SC, situado 
na Praça Pres. João Goulart, 120. 
Fone/Fax: (48) 3431-3539 e 3431-3500 / 
e-mail: compras_pmi@yahoo.com.br ou 
site: www.icara.sc.gov.br 
Içara – SC, 07 de Março de 2019. 
 
Anna Paula Medeiros Baldessar 
Pregoeira 
 
Estado de Santa Catarina 
Prefeitura Municipal de Içara 
Fundação Municipal de Meio Ambiente 
EXTRATO DE PUBLICAÇÃO 
AVISO DE LICITAÇÃO 
 
Modalidade: PREGÃO PRESENCIAL Nº. 
006/FUNDAI/2019 – REGISTRO DE 
PREÇOS 
Tipo: MENOR PREÇO POR ITEM 
Data e horário da sessão de abertura: 
27/03/2019 às 09:00 horas. 

MUNICIPAL 
 

INFORMATIVO 

mailto:compras@icara.sc.gov.br
mailto:compras@icara.sc.gov.br
mailto:compras_pmi@yahoo.com.br
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Local: Prefeitura Municipal de Içara/SC, 
situado na Praça Pres. João Goulart, 
120. 
Objeto: Contratação de empresa(s) 
especializada(s) do ramo pertinente para 
aquisição de Coffee Break, Materiais de 
Limpeza e Produção de Higienização, 
Gêneros Alimentícios, Materiais de Copa 
e Cozinha, Gás Engarrafado, Materiais 
de Expediente, Ferramentas, 
Eletrodomésticos e Aparelhos e 
Equipamentos para uso veterinário, para 
atender as necessidades da Fundação 
Municipal de Meio Ambiente de Içara – 
FUNDAI. 
Informações e retirada do edital: 
Prefeitura Municipal de Içara/SC, situado 
na Praça Pres. João Goulart, 120. 
Fone/Fax: (48) 3431-3539 e 3431-3500 / 
e-mail: compras@icara.sc.gov.br ou site: 
www.icara.sc.gov.br 
Içara – SC, 07 de Fevereiro de 2019. 
 
Anna Paula Medeiros Baldessar 
Pregoeira 

 

 PODER LEGISLATIVO 

DECRETO LEGISLATIVO  N° 001/19, 
DE 01 DE MARÇO DE 2019 

 
Concede licença ao Vereador Geraldo 
Baldissera do MDB, para ocupar o cargo 
de Diretor-Presidente do SAMAE, 
nomeado através da Portaria nº 
GP/071/19 de 01 de março de 2019. 

  
O Presidente da Câmara 

Municipal de Içara, no uso de suas 
atribuições legais e nos termos do arts. 
33, IV e  41, I da Lei Orgânica Municipal, 
c/c com o arts. 87, § 3º e 152, V da 
Resolução 224/2017 -  Regimento 
Interno, baixa o seguinte; 
  
 Art.  1º Fica concedida licença ao 
Vereador Geraldo Baldissera do MDB, 
para ocupar o cargo de Diretor-
Presidente do SAMAE, nomeado através 
da Portaria nº GP/071/19 de 01 de março 
de 2019. 
  

 Art. 2º Este Decreto 
Legislativo entra em vigor na data de sua 
publicação. 
 
Câmara Municipal de Içara, 01 de março 
de 2019.  
 
PUBLIQUE-SE: 

 
VER. RODRIGUES MENDES 

Presidente 
 

 

Verª. SILVIA MENDES 
1ª Secretária 

 
 
ATA DA 04ª (QUARTA) SESSÃO 
ORDINÁRIA 
03ª (TERCEIRA) SESSÃO 
LEGISLATIVA, DA 14ª (DÉCIMA 
QUARTA) LEGISLATURA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE IÇARA, 06 DE MARÇO 
DE 2019. 
 

NESTE DIA 06 DE MARÇO DE 2019, 
constatando a existência de quórum 
regimental, com a presença dos 
vereadores: Alex Ferreira Michels,  André 
Mazzuchello Jucoski, Antônio de Mello, 
Eduardo Michels Zata, Edna Benedet da 
Silva, Flávio Felisberto, Higor Robetti 
Batista, Israel Jorge Rabelo, Itamar 
Oloyde da Silva, Laudelino Calegari, 
Lauro José Marques Nogueira, Marcio 
Realdo Toretti, Pedro Mazzuchetti, 
Rodrigues Mendes, Silvia Mendes, 
invocamos a proteção de Deus e 
declaramos abertos os trabalhos da 04ª 
(quarta) Sessão Ordinária, da 03ª 
(terceira) Sessão Legislativa da 14ª 
(décima-quarta) Legislatura, da Câmara 
Municipal de Içara. Presidente: tendo em 
vista a vaga deixada pelo vereador 
Geraldo Baldissera, é feita a devida 
convocação, solicito ao suplente de 
vereador Higor Robetti Batista para que 
apresente a cópia do diploma e 
declaração de bens à Mesa e que faça o 
juramento. Higor Robetti Batista: 
Prometo guardar a Constituição da 
República, a Constituição do Estado de 
Santa Catarina e a Lei Orgânica do 
Município de Içara, desempenhando leal 
e sinceramente o mandato a mim 
conferido, observando a leis e 
trabalhando pelo engrandecimento deste 
município e que Deus me ajude. 
Presidente: declaro empossado o 
vereador Higor Robetti Batista. Solicito 
ao servidor da casa que dê 
conhecimento ao plenário do expediente 
recebido. Da Câmara Municipal De Içara: 
Projeto de Lei PL 9/2019 que Institui o 
hasteamento das bandeiras e o canto do 
hino do município nos estabelecimentos 
de ensino público e privado. De autoria 
do vereador Israel Rabelo. Projeto de Lei 
PL 10/2019 que dispõe sobre o dever de 
os estabelecimentos comerciais, públicos 
e os serviços ambulantes utilizarem 
canudos fabricados com produtos 
biodegradáveis no município de Içara, de 
autoria do vereador Lauro José Marques 
Nogueira. Da vereadora Silvia Mendes 
requerendo o envio de expediente à 
Família Viana pelo falecimento da 
senhora Terezinha Viana. Do vereador 

Pedro Mazzuchetti requerendo o envio 
de expediente à Família pelo falecimento 
do Senhor Antonio Luiz Viana. Do 
vereador Itamar Da Silva requerendo o 
envio de expediente à Família Rodrigues 
pelo falecimento do Senhor Arino Pedro 
Rodrigues. Passamos ao grande 
expediente. Moção nº 15/2019 de autoria 
do Vereador Flávio Felisberto do MDB. 
Requer a Mesa Diretora da Câmara 
depois de ouvido o Plenário, o envio de 
expediente, parabenizando a atleta 
Kathie Goulart Librelato, Vice-Campeã 
Brasileira,  disputado no Rio de Janeiro 
no dia 25/02/2019. Moção nº 16/2019 de 
autoria do Vereador Itamar da Silva do 
Progressistas. Requer a Mesa Diretora 
da Câmara depois de ouvido o Plenário, 
o envio de expediente, parabenizando a 
14ª Feijoada do Eco, no Balneário 
Rincão, acontecida no dia 23 de janeiro 
de 2019. Moções nº 17 e 20/2019 de 
autoria dos Vereadores Itamar da Silva e 
Silvia Mendes do Progressistas. 
Requerem a Mesa Diretora da Câmara 
depois de ouvido o Plenário, o envio de 
expediente, parabenizando o XXVIII 
Rodeio Crioulo Nacional do Centro de 
Tradições Gaúchas Querência Praiana, 
nos dias 28 de fevereiro a 03 de março 
de 2019, no bairro Boa Vista. Moção nº 
18/2019 de autoria do Vereador Flávio 
Felisberto do MDB. Requer a Mesa 
Diretora da Câmara depois de ouvido o 
Plenário, o envio de expediente 
parabenizando a equipe de Bocha da 
FMCE pelo vice-campeonato em Salto e 
Veloso e a vaga na Taça Ouro de Bocha. 
Moção nº 19/2019 de autoria do 
Vereador Flávio Felisberto do MDB. 
Requer a Mesa Diretora da Câmara 
depois de ouvido o Plenário, o envio de 
expediente, parabenizando, as nossas 
atletas do Kata Equipe que com 21 
equipes ficaram com a 7º colocação 
parabéns as nossas atletas pelo grande 
resultado. Presidente: os vereadores que 
quiserem se subscrever as moções, 
todos os vereadores se subscrevem. Em 
apreciação a Indicação nº 49/2019 de 
autoria do Vereador Itamar da Silva do 
Progressistas. Indica ao Chefe do Poder 
Executivo, que interceda aos órgãos 
competentes do Município da 
necessidade da execução dos serviços 
de patrolamento, revestimento com 
saibro na Estrada que liga Vila São 
Rafael – Terceira Linha até Quarta Linha 
– divisa com o município de Criciúma. 
Em discussão. Em votação. Aprovado 
por unanimidade. Em apreciação a 
Indicação nº 50/2019 de autoria do 
Vereador Eduardo Michels Zata do 
Progressistas. Indida ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal, que interceda 

mailto:compras@icara.sc.gov.br
http://www.camaraicara.sc.gov.br/vereador/andre-mazzuchello-jucoski-36
http://www.camaraicara.sc.gov.br/vereador/andre-mazzuchello-jucoski-36


 

  

 

BOLETIM INFORMATIVO OFICIAL DO MUNICÍPIO DE IÇARA – 11 DE MARÇO DE 2019 EDIÇÃO ESPECIAL II - MARÇO DE 2019 

 

 
 

PAG. 3 

junto ao órgão responsável do Município, 
da necessidade de restaurar toda a 
calçada da Avenida Procópio Lima na 
beira trilho, desde o condomínio Amanda 
Costa até o Pepa Distribuidora. Tapar os 
buracos, fazer a recuperação dos pisos e 
boca de lobo. Em discussão. Vereador 
Eduardo Michels Zata: boa noite 
presidente, boa noite Mesa, boa noite 
aos demais vereadores, boa noite 
especial ao Higor seja bem-vindo, 
cumprimentar os familiares parabéns, 
cumprimentar a todos que assistem à 
sessão aqui presencialmente, boa noite 
sejam bem vindos, vice-prefeito boa 
noite, cumprimentar os servidores da 
Casa, boa noite a todos que nos 
acompanham pela internet, tenho até 
vergonha de fazer essa indicação, essa 
indicação acredito que todos os 
vereadores já pediram para que fosse 
feito, a Procópio Lima está passando por 
reformas, ou deveria estar passando há 
muito tempo, mas eu faço essa hoje para 
pontuar uma situação que está 
acontecendo vice-prefeito, está sendo 
feito asfalto até o bairro Lima e tem 
postes no meio da calçada, quem foi 
engenheiro inteligente, onde é que está a 
acessibilidade, se vocês ainda não 
perceberam convido todos os vereadores 
para passarem lá, no meio da calçada 
poste, nobre vereador Higor você que 
veio hoje e retoma a sua posição, 
convido a fazer essa visita para que a 
gente possa ver, nós temos muitos 
cadeirantes, idosos, crianças nobre 
vereador o senhor sabe o quão 
importante, o quanto a gente bate nessa 
casa para que sejam feitas obras e que 
quando faça, faça começo, meio e fim, 
mas bem feita, não do jeito que estão 
fazendo, não sei se cabe o engenheiro 
do município, se cabe o engenheiro do 
estado, se é uma obra em parceria, eu 
não sei nada, vou pedir as informações 
devidas para depois poder explicar, mas 
podia deixar passar, postes no meio da 
calçada, vieram me cobrar fui lá ver e 
não acreditei, é absurdo, é absurdo, aí 
pronto aqui, uma pena que o nobre 
vereador Baldissera não está, porque ele 
disse pra mim uma vez vice-prefeito que 
o gabinete do prefeito é pior que a 
Procópio Lima, que o dinheiro precisava 
ir para lá para fazer a reforma, hoje 
infelizmente não está, mas daqui a pouco 
o assessor dele passa pra ele, então se 
está pior que a Procópio Lima eu não sei 
como é que está o gabinete do prefeito, 
eu nunca foi né, então não posso falar 
nada, agora essa indicação que estou 
fazendo eu gostaria que por gentileza 
quem é da bancada do governo que olhe 
com carinho para as próximas obras, 

porque essa eu não sei se dá tempo de 
arrancar poste, não sei se é de âmbito da 
cooperativa, não sei, eu acredito que os 
engenheiros têm que fazer tudo antes 
para depois liberar, eu sei que quando a 
gente vai construir a casa da gente tem 
habite-se, tem cobrança, tem tudo que 
você imagina e nunca casa é nossa 
porque o IPTU é cobrado todo mês, ele é 
cobrado todo ano aliás, agora uma 
calçada que se cobra mil, dois mil reais 
por frente de casa com o poste no meio 
da calçada, vereador Lauro, é um 
absurdo, o senhor que trabalha com a 
saúde sabe, Edna a importância que é a 
acessibilidade nosso município, na 
verdade não tem, e então quando se faz 
porque não se faz bem feito, e a 
Procópio Lima quem sabe das 
indicações que a gente vem fazendo, 
muitas pessoas estão caindo e sofrendo 
acidente, quebrando seus celulares, 
joelho machucado e vem nos procurar 
porque ela não passa por reforma, sei 
que vão justificar que foi feito agora 
empréstimo de 10 milhões, isso mesmo 
pessoal, 10 milhões para repaginar todo 
o nosso município, vai ficar que é assim 
melhor município do mundo, mas eu não 
sei se o dinheiro já está na conta e não 
sei porque não começa, acho que porque 
o ano que vem é ano político então tem 
que começar na hora que termina par 
chegar perto do voto e valer a pena o 
voto, é isso, obrigado. Em votação. 
Aprovado por unanimidade. Em 
apreciação a Indicação nº 51/2019 de 
autoria do Vereador Itamar da Silva do 
Progressistas. Indica ao Chefe do Poder 
Executivo, que interceda aos órgãos 
competentes do Município da 
necessidade da execução dos serviços 
de patrolamento, revestimento com 
saibro na estrada que liga o término do 
asfalto da Boa Vista até Campo Mãe 
Luzia. Em discussão. Em votação. 
Aprovado por unanimidade. Em 
apreciação a Indicação nº 52/2019 de 
autoria do Vereador Israel Rabelo do 
MDB. Indica ao chefe do Poder 
Executivo quanto à necessidade reparos 
na pavimentação da Rua João Raicik nº 
435 e 525 ambos no bairro Cristo Rei. 
Em discussão. Em votação. Aprovado 
por unanimidade. Presidente: tendo em 
vista as várias indicações de autoria da 
vereadora Silvia Mendes, coloco em 
plenário a votação para que seja feita em 
bloco a votação da indicações de 53 até 
63. Em votação, aprovado por 
unanimidade. Em apreciação as 
Indicações 53, 54, 55, 56, 57, 58, 59, 60, 
61, 62 e 63, de autoria da vereadora 
Silvia Mendes. Indicação nº 53/2019, 
indica ao chefe do Poder Executivo 

quanto à necessidade reparo na 
pavimentação da Rua Adão Estano n° 
558 no Bairro Jaqueline. Indicação nº 
54/2019, indica ao chefe do Poder 
Executivo quanto à necessidade reparo 
na pavimentação da Rua Antonio 
Checluski no Bairro Tereza Cristina. 
Indicação nº 55/2019, indica ao chefe do 
Poder Executivo quanto à necessidade 
reparo na pavimentação da Rua Dona 
Antonia no Bairro Jaqueline. Indicação nº 
56/2019, indica ao chefe do Poder 
Executivo quanto à necessidade reparo 
na pavimentação da Rua Pedro 
Guglielmi no Bairro Vila Nova. Indicação 
nº 57/2019, indica ao chefe do Poder 
Executivo quanto à necessidade reparo 
na pavimentação da Rua Marcos Luiz no 
Bairro Vila Nova. Indicação nº 58/2019, 
indica ao chefe do Poder Executivo 
quanto à necessidade reparo na 
pavimentação da Rua Luiz Custodio 
Sebastião no Bairro Aurora. Indicação nº 
59/2019, indica ao chefe do Poder 
Executivo quanto à necessidade reparo 
na pavimentação da Rua Eliza 
Martineli no Loteamento Jussara. 
Indicação nº 60/2019, indica ao chefe do 
Poder Executivo quanto à necessidade 
reparo na pavimentação da 
Rua Estanislau Schaucoski no Bairro 
Presidente Vargas. Indicação nº 61/2019, 
indica ao chefe do Poder Executivo 
quanto à necessidade reparo na 
pavimentação da Rua Dindinha 
Aninha no Loteamento Jussara. 
Indicação nº 62/2019, indica ao chefe do 
Poder Executivo quanto à necessidade 
reparo na pavimentação da Rua 
Prof. Cotinha Barreiro no Loteamento 
Jussara. Indicação nº 63/2019, indica ao 
chefe do Poder Executivo quanto à 
necessidade reparo na pavimentação da 
Rua Ângelo Giassi no Loteamento 
Jussara, sendo que a mesma foi 
pavimentada pela empresa Setep e 
ainda está na garantia. Em discussão. 
Vereadora Silvia Mendes: boa noite 
presidente, assim cumprimento toda 
mesa, boa noite vereadores, boa noite 
nobre vereadora Edna, boa noite a todos 
os presentes aqui, gostaria de 
complementar o Marcio foi meu amigo de 
trabalho já, seja bem vindo na casa ,eu 
tinha isso aqui o vice prefeito Sandro 
Giassi Serafim também seja bem vindo 
na casa, em especial meu amigo Alair 
que também já tive o prazer da gente 
trabalhar junto, seja bem-vindo tu e a tua 
família, tanta gente aqui hoje se foi 
cumprimentar a gente vai se estender 
bastante, mas primeiramente quero 
aproveitar a oportunidade Higor e dizer 
pra ti seja bem vindo novamente ao 
retorno dessa casa, a gente precisa de 
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pessoas que estejam aqui Higor para 
representar o povo içarense, vim aqui, 
mas vim de manga esgaça, vamos 
trabalhar todos juntos sem pensar em 
sigla partidária, sem pensar em política, 
mas a gente tendo a definição e 
pensando numa coisa, aqui pelo voto do 
povo, aqui para representar o povo e sei 
que vai fazer um bom trabalho Higor,  
bem mais uma vez venho aqui 
mostrando, tenho um slide aqui da 
maioria dos levantamentos que eu fiz, é 
quase tudo das pavimentação, eu 
agradeço porque hoje tem várias ruas 
pavimentadas como alguns vereadores e 
até mesmo hoje Geraldo que agora tá aí 
como secretário, seja bem-vindo Geraldo 
a casa, que tem várias coisas pra ser 
feita  manutenção e está sendo 
esquecida, um joga para a SETEP, outro 
joga para a prefeitura, o outro joga pra 
Casan porque hoje temos a Casan, não 
é mais a SAMAE e fica de lá pra cá, 
essas pavimentaçõe novas, até o 
vereador Israel já esteve aqui semana 
passada e explanou muito bem em 
relação ao seguro que está tendo, em 
relação à cobrança da manutenção das 
ruas, complementando que o vereador 
falou a semana passada volto aqui 
mostrando, a gente tem que brigar sim, 
porque no meu bairro, falo pelo meu 
bairro, às vezes um buraco pequeno que 
tira 5, 6 lajotas, já está lá um buraco, 
uma vala que se cair um carro quebra a 
roda, se cair um motoqueiro vai se 
machucar, peço Baldissera que tú vá 
para a secretaria mas olhe muito as 
indicação, porque o trabalho nosso é 
fiscalizar e a atual administração até 
agora nada têm feito, nada têm feito, não 
adianta nós virmos aqui, o Higor já 
esteve aqui, já botou indicação, tem 
algumas indicações que eu tenho dentro 
dessa casa desde o primeiro dia que eu 
fui vir que como vereadora e botei minha 
primeira indicação e não está sendo 
feita, qual é o erro, qual é o erro, é da 
administração que não tem vontade de 
fazer, é da competência das pessoas 
que estão lá com a bunda na cadeira que 
não fazem nada, qual é o erro, a gente 
cobra mesmo, cada dia eu estar aqui 
sempre cobrando, o levantamento feito 
na semana passada com esses buracos 
mostram o descaso, vice-prefeito, com 
alguns trabalhos já que a gente tem que 
agradecer tu como vice-prefeito as 
pavimentações que foram feitas na sua 
primeira gestão e agora na sua segunda 
gestão, queremos que tu continue 
fazendo mais, mas não adianta vice-
prefeito botar a manutenção, cobrar do 
povo, que estão cobrando, porque no 
meu bairro não cobrando, mas não estão 

fazendo a manutenção, eu acho que o 
vereador que está aqui deveria ter um 
pouco mais de carinho e sensibilidade da 
administração Sandro pra gente, se 
trabalhae em cima das indicações que os 
15 vereadores colocam aqui nessa casa, 
tenho certeza que o povo quer saúde, 
pavimentação, estrutura em primeiro 
lugar, e não adianta pavimentar e deixar 
abandonado igual asfalto frio que tem ali 
na frente do hospital, do cemitério que 
não pode passar nem carroça, de 
carroça não passa, está feio e de mais a 
mais, quando vou fazer alguma coisa 
que a semana passada e manifestei 
aqui, colocar areão e asfalto, gente é um 
absurdo, aonde estão os engenheiros 
dessa prefeitura, qual a capacidade 
deles, a inteligência deles, vice-prefeito, 
em relação a isso, colocar areão aonde 
tem asfalto em meio à chuva, vai tudo 
embora, é o dinheiro do povo, é o 
dinheiro do povo que vai embora, não é o 
dinheiro do Sandro, do Murialdo, é o 
dinheiro do povo porque nós pagamos 
por tudo isso com as contribuições de 
melhorias, os impostos do nosso 
município, para ser feito alguma coisa e 
a administração está esquecendo, está 
esquecendo, mas promessas de 
palanque político foi feito um monte, 
tomara que agora seja feita alguma 
coisa, obrigada por isso. Presidente: a 
votação será simbólica, os favoráveis 
permaneçam como estão e os contrários 
se manifestem. Aprovado por 
unanimidade. Em apreciação a Indicação 
nº 64/2019 de autoria das Vereadoras 
Edna Benedet da Silva do PCdoB e 
Silvia Mendes do Progressistas, e os 
Vereadores Marcio Realdo Toretti, Pedro 
Mazzuchetti e Laudelino Calegari do 
MDB. Indicam ao Poder Executivo, que 
interceda aos órgãos competentes do 
Município da necessidade de 
providenciar com urgência o 
patrolamento e revestimento com saibro 
nas Ruas Eleno de Stefani 
Nandi, Salésio Teixeira, Max Ventura e 
Norberto João Martins no bairro 
Esplanada. Em discussão. Em votação. 
Aprovado por unanimidade. Em 
apreciação a Indicação nº 65/2019 de 
autoria da Vereadora Silvia Mendes do 
Progressistas. Indica ao Secretário de 
Planejamento da necessidade de fazer 
capeamento asfáltico na Rodovia Lino 
Zanoli, mais precisamente em frente à 
Escola da Comunidade de Vila São José. 
Em discussão. Em votação. Aprovado 
por unanimidade. Em apreciação a 
Indicação nº 66/2019 de autoria do 
Vereador Lauro Nogueira do PT. Indica 
ao Chefe do Poder Executivo, que 
interceda junto a Fundação Cultural do 

Município da necessidade de criarmos a 
Associação Alemã no Município de Içara. 
Em discussão. Em votação. Aprovado 
por unanimidade. Em apreciação a 
Indicação nº 67/2019 de autoria do 
Vereador Lauro Nogueira do PT. Indica 
ao Chefe do poder Executivo, que 
interceda aos departamentos 
competentes do Município da 
necessidade de reparar a pavimentação 
da Nilo Casagrande, próxima ao Giassi 
Supermercados. Em discussão. Em 
votação. Aprovado por unanimidade. Em 
apreciação o Requerimento nº 10/2019 
de autoria dos Vereadores Alex Ferreira 
Michels do PSD, Antônio de Mello, Pedro 
Mazzuchetti e Geraldo Baldissera do 
MDB e Itamar da Silva do Progressistas. 
Requerer, na forma do art. 136, IX, c/c 
art. 72 do Regimento Interno, que seja 
submetido à aprovação do Plenário o 
presente requerimento para 
reimplantação da COMISSÃO 
TEMPORÁRIA, denominada Comissão 
Temporária de Avaliação de Marcos e 
Divisas do Município de Içara. Em 
discussão. Em votação. Aprovado por 
unanimidade. Em apreciação o 
Requerimento nº 11/2019 de autoria dos 
Vereadores Alex Ferreira Michels do 
PSD, Edna Benedet da Silva do PCdoB, 
Lauro nogueira do PT, Marcio Realdo 
Toretti do MDB, Eduardo Michels Zata do 
Progressistas e André Mazzuchello 
Jucoski do PSDB. Requerem a Mesa 
Diretora da Câmara, nos termos do art. 
136 do Regimento interno desta casa, a 
inclusão na pauta da Ordem do Dia de 
Hoje, com a dispensa dos pareceres das 
Comissões Permanentes o seguinte 
Projeto: PE 1/2019 – “Cria o Fundo 
Municipal de Saneamento Básico – 
FUNSABI e dá outras providência ”. Em 
discussão. Questão de ordem do 
vereador Israel Rabelo: senhor 
presidente, como nós estamos iniciando 
ano o ano legislativo, faz nem duas 
semanas que nós iniciamos os trabalhos, 
eu gostaria que nós interrompêssemos a 
sessão por pelo menos 15 minutos para 
conversar um pouco mais sobre esse 
projeto que ainda nem entrou na 
comissão de Constituição e Justiça para 
analisarmos. Presidente: Vou colocar a 
suspensão da sessão por até quinze 
minutos, a votação será simbólica, os 
favoráveis permaneçam como estão e os 
contrários se manifestem, aprovado por 
unanimidade. Voltamos aos trabalhos, 
Requerimento 11. Em discussão. 
Vereador Antonio de Mello: boa noite 
presidente, boa noite nobres colegas 
vereadores, boa noite pessoas que nos 
acompanham, em especial os familiares 
do Higor, nosso vereador, dizer Higor 
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que é uma satisfação tê-lo presente aqui 
no meio, você que foi a revelação dessa 
eleição, está agora novamente tendo a 
oportunidade de mostrar o seu trabalho, 
da mesma forma quero cumprimentar ao 
Marcos Paulo que também futuramente 
pode ser vereador representando o 
bairro tão grande quanto o Presidente 
Vargas, e eu com certeza ficaria muito 
satisfeito em vê-lo aqui também no 
próximo mandato, cumprimentar a 
presidente do sindicato, a Silvia e dizer 
presidente que mesmo entendendo que 
está havendo um atropelo, o projeto, 
todos os dois projetos, eles não têm 
parecer jurídico e não passaram pela 
Comissão de Constituição Justiça e 
Redação de leis, então são projetos que 
mudam ou que têm uma importância 
muito grande, também sou favorável e 
acho que todos os dois contribuem 
bastante para o município, mas entendia 
que poderia atrasar um pouquinho mais 
e esse projeto vir de maneira correta, 
redondinha e tal, sem ter nenhum tipo de 
contrariedade, aprovado por 
unanimidade, haja vista que é um projeto 
bom né, e é bom para o município, dizer 
presidente que estava olhando os 
projetos que têm nessa casa e quando 
eu me deparei com o projeto cria o 
FUNSAB - fundo de saneamento básico, 
da mesma forma os projetos que tenham 
ali mudando a agência reguladora do 
saneamento básico que antes era Aresc, 
Casan, Aresc, Samae, Funsab, e mais a 
questão do consórcio nacional para a 
agência reguladora e aí eu fico cada vez 
mais convencido vereador Marcio Toretti 
que as nossas andanças por outros 
municípios para saber sobre a questão 
de como era gerido a água e 
saneamento básico nos outros 
municípios e notamos vereador Zata uma 
discrepância muito grande quando nós 
temos em municípios aqui vizinhos a 
água sendo cobrado por um valor muito 
inferior aos preços praticados pela 
Casan, quando nós temos além do preço 
ser muito menor na tarifa de água, 
também o esgoto era 60 70% desse 
valor a menor, fizemos o relatório 
mandamos para o prefeito, e mesmo 
assim nós não fomos ouvidos, 
simplesmente o projeto que era para ser 
aprovado, aliás o contrato que teria a 
validade até dezembro foi antecipado 
para não dar tempo da sociedade reagir 
e foi aprovado lá para maio, foi renovado, 
antecipada a renovação do contrato para 
que a sociedade não pudesse se 
posicionar contra e agora graças ao 
prefeito Salvaro que teve coragem de 
desafiar a Casan, graças ao prefeito 
Salvaro que chamou pra ele a 

responsabilidade de bater contra a 
Casan, ele vem justamente viabilizar a 
minha fala no dia da audiência pública 
que falei com o Ipiranga lotado, que a 
Casan estava explorando o pessoal da 
Içara, estava explorando os nossos 
munícipes e agora aprovamos 
antecipado o contrato e estou vendo que 
caminhamos para a volta do Samae para 
Içara, fico feliz porque acho que a 
população vai ganhar, mas preocupado 
que mudança radical de pensamento, 
agora quem está gerindo a Casan não 
tem mais nada a ver com o que era 
antes, mudou o governo, mudou as 
pessoas que têm uma influência na 
Casan, passou a ser compensador para 
Içara a volta do Samae, obrigado. 
Vereador Itamar da Silva: senhor 
presidente, secretário, colegas 
vereadores, pessoal que se faz presente, 
quero aqui dar boas vindas ao vereador 
Higor Robetti, já passou por essa casa, 
fez um bom trabalho e você tem uma 
missão agora, vai fazer parte da CCJ 
também, a Comissão mais importante, é 
isso que eu vou falar agora, acho que 
tem que tomar algumas providências 
firmes como o que está acontecendo 
nesse projeto aqui, senhor presidente, 
esses dois projetos nós pedimos 10 
minutos, 15 minutos para que o líder do 
governo retirasse, o PE 1/2019 E O PE 
10/2019,  sou a favor do projeto, criar o 
fundo e criar a secretaria, sou a favor, 
beleza, só que não passou pela CCJ, 
não tem o parecer jurídico da casa, eu 
não sei por que a urgência, faz 20 dias 
que nós começamos aqui, já está 
entrando com dispensa parecer, isso não 
pode acontecer, quero aqui falar dos 
membros, que o presidente é o Michels, 
eu faço parte, o vereador Flávio, agora o 
vereador o Higor e o vereador Israel 
Rabelo, nós temos que ter esse cuidado, 
o jurídico da casa tem que dar o parecer, 
não é assim, eu já estou concordando 
com a vereadora Silvia no começo do 
ano legislativo já está vindo goela abaixo 
lá de cima e não é assim, pedimos para 
o vereador Polaquinho retirar o projeto, a 
gente pediu, não quer retirar, vou votar 
contra, o projeto é importante, é, mas 
não é assim como o prefeito quer, tem 
que respeitar as comissões. Aparte do 
vereador Antonio de Mello: na verdade 
vereador, eu coloco a culpa desse 
projeto ser votado de forma antecipada, 
não ao líder do governo, não é o 
presidente da casa, mas sim os líderes 
de partido, se o projeto entrou em pauta 
sem o parecer da CCJ e sem o parecer 
jurídico é porque houve um requerimento 
assinado pelos os líderes de bancada, 
então todos os líderes aprovaram, se 

alguém tem culpa são os líderes. 
Vereador Itamar da Silva: vereador, mas 
eu não sou líder de bancada, não estou 
culpando ninguém, agora eu só estou 
dizendo que vou votar contra porque eu 
entendo que tem que respeitar as 
comissões, têm que respeitar as 
comissões, esperar um pouco mais, é 
importante o fundo, é, importante a 
secretaria, é importante, agora vamos 
votar um projeto que não tem parecer 
jurídico da casa, fui perguntar duas horas 
atrás não tem parecer, não passou por 
aqui, porque a urgência, porque não há 
necessidade, então peço aos meus 
colegas que fazem parte da CCJ para 
olhar com carinho, porque eu faço parte, 
entendo e vou votar contra porque nem 
passou pela CCJ e nem tem o parecer 
jurídico, obrigado. Vereadora Silva 
Mendes: boa noite a todos e a todas 
novamente, já cumprimentei a maioria 
que está aqui, o prefeito esteve aqui na 
casa, falou, eu acho que tinha cinco 
vereadores os seis vereadores se não 
me engano, eu acho que a gente tem 
cobrar sim das condições, eu acho que 
sou uma das vereadoras que mais cobra 
das comissões aqui dentro, cobro sim, 
porque a gente tem que saber o que está 
fazendo, o que está votando e o que está 
assinando, pelo meu pouco 
conhecimento, pelo dia que eu estava 
aqui, o vereador Polaquinho estava, o 
vereador Rodrigues estava, o vereador 
Laudo estava, Flávio estava, a vereadora 
Edna estava naquele dia também, o que 
o prefeito falou aqui na casa em relação 
às chuvas que está tendo, que a gente 
sabe que época de verão está tendo 
essas tempestade, alagamentos, eu 
mesmo falo pelo meu bairro, bairro 
Aurora, a parte dali onde é a Esquimó 
tem alagamento sempre ali, onde tem 
vários amigos nossos que moram, e 
perdem imóveis, várias pessoas já 
tiveram muitas perdas, o que o prefeito 
falou da necessidade de assinar esse 
projeto nobres vereadores, eu estou 
relatando isso, não quero mudar a ideia 
de ninguém, nem defendendo o prefeito, 
é da urgência para que isso passe na 
casa, pra ver se consegue, se isso 
passar, se fosse aprovado nesta casa, 
seria feito essas obras de saneamento 
básico que tem a urgência o mais breve 
possível, isso foi feito em reunião no 
bairro Aurora, estava presente o 
vereador Alex Michels, estava presente 
também meu assessor e mais algumas 
pessoas, eu acho que a gente tem que 
pensar num consenso, o que é de 
necessidade para o povo, a gente tem 
que pensar também dessa forma, não é 
porque o prefeito Murialdo que vai fazer, 
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não é porque é a gestão da maioria da 
oposição política daqui, é o que eu falei 
para o Higor, a gente não tem que olhar 
partido, a gente está aqui para 
representar o povo, eu estou em uma 
sinuca de bico, porque eu sempre gostei 
que passasse nas comissões, eu nunca 
vim defender alguma coisa que não 
passou nas comissões para a gente ter 
um melhor conhecimento, quem está 
aqui, os vereadores sabem que eu 
sempre briguei, mas qual é a 
necessidade, Polaco, Michels,  dos 
içarenses hoje, é que deixem alagar, é 
que não deixe as coisas funcionando, 
porque eu sempre estou cobrando pra 
fazer, vejo que o atual prefeito está com 
vontade de fazer, eu acho que muitas 
coisas têm que ser avaliada e olhado e 
analisada, se é pra melhorar, é o que a 
gente está aqui, representando para 
melhorar, eu vou ler o projeto mais uma 
vez, já li o projeto duas vezes desde que 
cheguei aqui na casa, eu ainda não 
tenho meu posicionamento, mas se é 
para o bem e a gente está aqui para 
representar os içarenses, acho que 
deveria ser um pouco mais analisada a 
urgência e emergência de fazer alguma 
coisa, porque se não tiver dinheiro não 
faz, e vocês sabem que eles dizem que 
não têm como fazer e não fazem, e está 
aí uma oportunidade nobres vereadores 
de fazer alguma melhoria, nós cobramos 
tanto, por isso eu acho que está na hora 
da gente mostrar também o bom 
entendimento, e pelo que o prefeito falou 
aqui nessa casa, ele tem vontade de 
fazer, mas com entrando esse fundo, 
obrigada. Vereador André Jucoski: boa 
noite senhor presidente, boa noite a 
todas as pessoas que estão aqui 
presentes, gostaria de dar as boas 
vindas ao Higor, seja bem vindo, senhor 
presidente nós começamos o ano 
legislativo e várias indicações nessa 
casa pautam a recuperação da malha 
viária da nossa cidade, foram mais de 
260 ruas pavimentadas em seis anos, 
óbvio que esses problemas irão 
acontecer né, já se sabe que a Casana 
quando faz o reparo ela peca, realmente 
peca mesmo em não realizar o reparo 
necessário, a gente sabe que existe um 
convênio da Casan com a prefeitura, 
talvez não está tendo êxito esse valor 
que é destinado a essas obras de 
reparos, e esses dois projetos no meu 
entendimento, porque não vou retirar 
esses dois projetos, porque eu entendo 
que são projetos importantes para 
melhorar o que nós estamos reclamando 
nessa casa, aí nós vamos engessar 
talvez a secretaria que o nosso 
companheiro Geraldo Baldissera está 

indo pra fazer tentar trabalhar e vamos 
engessar pra que, pra continuar 
reclamando nessa casa, nós precisamos 
votar esses dois projetos como a 
vereadora Silvia falou, pra tentar fazer 
com que as coisas caminhem para a 
nossa população, que a nossa população 
fique mais contente ainda, por isso eu 
peço o voto dos meus pares, para que a 
gente possa aprovar esse requerimento 
e sucessivamente aprovar os dois 
projetos hoje em primeira votação e 
acredito que amanhã em segunda 
votação, obrigado. Vereador Israel 
Rabelo: senhor presidente, colegas 
vereadores, todos que se fazem 
presentes hoje na sessão prestigiando o 
colega Higor que está tomando posse 
hoje, Deus abençoe sua trajetória Higor, 
colaboradores dessa Casa, meu amigo 
Júnior que está ali também prestigiando 
e aqueles que nos acompanham pela 
pelas redes sociais uma boa noite a 
todos, senhor presidente nós acabamos 
de iniciar o ano legislativo, faz poucos 
dias que voltamos com as atividades das 
comissões permanentes, o projeto em 
questão foi protocolado no dia 15 de 
fevereiro, o outro projeto que tem vai 
entrar em pauta é o projeto número 10, e 
ele vai foi protocolado nessa casa dia 20, 
não faz sete dias úteis praticamente que 
foi protocolado à nossa casa, nenhum 
desses projetos passou pela comissão 
de Constituição e Justiça, não estou aqui 
julgando o mérito do projeto, ambos os 
projetos são ótimos para a cidade, são 
projetos que entendo que vai melhorar a 
vida do içarense, o que eu estou 
questionando aqui é a forma que esse 
projeto está sendo colocado hoje aqui 
em pauta, porque nós temos comissões 
nesta casa, faço parte da Comissão de 
Constituição e Justiça e esse projeto 
nem sequer tenha um parecer jurídico 
desta Casa, a comissão que eu faço 
parte, a Comissão de Constituição 
Justiça e Redação, nem mesmo a 
redação do texto nós temos certeza que 
não tem nenhuma falha, nós temos uma 
cidade com 60 anos de história, temos 
problema problemas acumulados ao 
longo dos anos, mas parece que ao 
aprovar essa lei hoje nós teremos a 
solução para todos os problemas de 
infraestrutura do nosso município, 
erroneamente quem tem essa ideia, vai 
ajudar, mas não é esse projeto aqui 
sendo aprovado hoje que nós vamos ter 
certeza que todos os problemas em 
infraestrutura serão resolvidos, mesmo 
porque nem mesmo temos a certeza da 
redação dela, nem sequer passou pelo 
parecer jurídico desta casa, então nós 
não temos certeza disso, por isso solicitei 

para que o líder do governo retirasse o 
projeto de pauta hoje para pelo menos 
passar pelo parecer jurídico, me 
disponho a comparecer em reunião 
extraordinária da Comissão de Comissão 
e Justiça para nós deliberarmos o projeto 
o mais breve possível e assim colocar 
esse projeto em pauta, mas desta forma 
que está sendo feito senhor presidente, 
não consigo votar esse requerimento 
favoravelmente porque eu tenho dúvida 
desse projeto ainda, tenho dúvidas da 
redação do projeto, quero sanar essas 
dúvidas, será impossível se não sanar 
essas dúvidas aqui, muitos projetos nós 
enviamos, votamos e mesmo passando 
pela Comissão de Constituição Justiça 
às vezes temos que arrumar uma outra 
coisa, em projetos que não passam fica 
muito difícil, são projetos que vão ajudar 
o município de Içara, temos muitas 
demandas em nosso município em 
reparo de infraestrutura que eu sempre 
apresento aqui, denuncio aqui os 
problemas que têm acontecido em nossa 
cidade, mas não é aprovando esse o 
fundo de saneamento básico de Içara 
que vai resolver todos os problemas, 
mesmo porque hoje nós já temos 
orçamento para isso, nós temos um 
orçamento da Secretaria e Planejamento 
para fazer os reparos, o problema não é 
o fundo, são os recursos mesmo, é onde 
advém o recurso, o problema não é 
financeiro não, que nós vamos alocar 
uma dotação orçamentária para o fundo 
de saneamento básico de saúde, não é 
isso, o problema é outro, então nós 
temos que melhorar um pouco mais, 
debater um pouco mais esse projeto, 
gostaria senhor presidente, eu faço um 
apelo que o líder do governo para que 
adie essa votação, que nós possamos 
sanar muitas dessas dúvidas e aqui 
tratar um projeto da melhor forma e 
propósito para o nosso município, dessa 
forma que está eu tenho sérias dúvidas 
senhor presidente e não posso votar 
favoravelmente a este requerimento, 
muito obrigado. Em votação. Aprovado 
com 13 votos favoráveis e 02 votos 
contrários. Presidente: faço a correção 
da Indicação 64/2019 de autoria de 
Comissão de Serviços Públicos, indica 
ao prefeito municipal que interceda junto 
a Secretaria de Planejamento quanto à 
necessidade de melhorias nas rodovias 
Arino Antonio Candido, Poço Oito, Rio 
dos Anjos e Antônio Pedro Candido na 
Boa Vista. A votação será simbólica, os 
favoráveis permaneçam como estão e os 
contrários se manifestem. Aprovado por 
unanimidade. Segue a pauta normal. Em 
apreciação o Requerimento nº 13/2019 
de autoria dos Vereadores Israel Rabelo, 
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Flávio Felisberto, Laudelino Calegari, 
Rodrigues Mendes, Marcio Realdo 
Toretti e Pedro Mazzuchetti, Alex 
Ferreira Michels do PSD, Edna Benedet 
da Silva do PCdoB, Itamar da Silva, 
Eduardo Michels Zata e Silvia Mendes do 
Progressistas. Requer a Vossa 
Excelência esclarecimentos sobre o 
plano de carreira dos praças, uma vez 
que a promoção não está sendo 
realizada conforme disposto em lei, e sim 
sendo aplicado entendimento da 
Procuradoria Geral da União sobre o 
tema. Em discussão. Vereador Israel 
Rabelo: senhor presidente, gostaria já de 
início solicitar seja retificado aqui, pois 
não se referem à Procuradoria Geral da 
União, mas a Procuradoria Geral do 
Estado, está sendo empregado esse 
entendimento, senhor presidente faço 
uso da palavra porque muitos nós 
cobramos sobre a questão de segurança 
pública em nosso município, corremos 
atrás de infraestrutura para os nossos 
soldados aqui, porque estavam com 
viaturas aqui praticamente andando mais 
em cima de guinchos do que fazendo o 
serviço que deve ser feito de 
policiamento nos bairros, conseguimos 
melhorar a situação de viaturas dos 
policiais militares e sempre acompanho 
os trabalhos deles porque entendo que o 
policiamento, ele é necessário também 
para fazer não somente o trabalho 
ostensivo, mas eles fazem também um 
excelente trabalho preventivo, porém 
presidente eles têm dificuldades ao longo 
de sua carreira de promoção, coisa que 
os praças têm, mais oficiais é outro 
regime, mas os praças que são aqueles 
que estão realmente nas ruas eles têm 
dificuldades no plano de carreira deles, e 
uma das dificuldades é que eles não 
conseguem entender, eles são divididos 
os praças em dois tipos, o quadro 
combatente e o quadro especial, o 
quadro especial, quadro inicial, então 
quando eles são promovido a segundo-
sargento em diante, eles entram para o 
seu quadro de combatente, e para eles 
terem promoção, consequentemente 
após a segundo sargento, aquele 
período que tiveram de contribuição e 
enfim no quadro especial, eles não são 
contabilizados, esse é o entendimento 
que tem a Procuradoria Geral do Estado, 
mas a legislação não fala não se trata 
dessa forma, e fui procurado pela 
Associação de Praças do Estado de 
Santa Catarina e eles pediram ajuda, 
eles estão conversando com várias 
câmaras de vereadores, com os 
deputados estaduais, fazendo mutirão 
com lideranças para sanar essa 
dificuldade que eles têm, e como sempre 

estive ao lado dos policiai,s defendendo 
a causa dos policiais, o trabalho de risco 
que eles têm, o entusiasmo que eles têm 
em nosso município para fazer tanto 
trabalho preventivo quanto ostensivo, tive 
acompanhando o trabalho que eles 
fizeram nas últimas semanas de 
prevenção ao alcoolismo, um trabalho de 
suma importância, estiveram em 
empresas, fizeram um trabalho de 
prevenção excelente, estive presente, 
várias dúvidas sendo sanadas, o trabalho 
de prevenção, mas dessa dessa 
prevenção que eles fizeram na semana o 
alcoolismo foi para o público adulto, eles 
têm um trabalho do PROERD, tem um 
trabalho de rede escolar, outro trabalho 
ótimo em nosso município, então eles 
merecem um tratamento diferenciado 
também, merecem atenção e por pensar 
dessa forma que eles merecem atenção, 
gostaria de fazer, e justamente temos 
aqui a assinatura de vários vereadores 
aqui, agradeço todos eles que 
assinaram, gostaria que se o governador 
do estado se sensibilizassem, e também 
que ALESC também se posicionasse a 
favor dos policiais, precisamos ter uma 
valorização maior dos nossos praças, 
obrigado senhor presidente e obrigado a 
todos que subscreveram a este 
requerimento. Vereadora Silvia Mendes: 
boa noite a todos novamente, boa noite 
presidente, Israel é um baita 
requerimento teu dessa parte de ser 
lembrado, mas gostaria de lembrar os 
nobres vereadores que através de 
segurança pública vários vereadores 
aqui, Marcio, Toninho de Mello, Ita, Zata, 
Laudo, Mazzuchetti, a gente tem brigado 
bastante aqui, porque hoje é 
fundamental, o descaso que a gente teve 
Israel, não quiseram nem nos atender 
em Florianópolis, nós estávamos em 
uma comitiva de vários vereadores aqui, 
vários vereadores fomos até 
Florianópolis brigar por uma causa, 
brigar pra ver se a gente ganhava uma 
viatura, olha o que eles fizeram, acho 
que não está esquecido na mente dos 
vereadores que estavam lá aquele dia, 
mas não por isso a gente vai deixar a 
peteca cair, vamos brigar, vamos cada 
vez mais Israel procurar, buscar alguma 
coisa de interesse e que seja bom, mas 
não, pois não. Aparte do vereador Israel 
Rabelo: obrigado pelo aparte vereadora 
e desculpa não consegui ficar de frente 
para vossa excelência, mas só para 
contribuir com a fala de vossa 
excelência, nós quando estivemos na no 
final do ano de 2017 lá no Comando 
Geral do Estado solicitando viaturas, 
equipamento para a polícia militar, nós 
fomos recebido pelo comandante geral, e 

consequentemente tivemos outra reunião 
com outro comandante geral que tinha 
mudado o comando e não avalizou nada 
que o primeiro tinha prometido para nós, 
mas os praças, eles não estão no 
comando do policiamento do estado 
Santa Catarina, os praças são aqueles 
que efetivamente não estão sob a 
proteção do ar condicionado, mas eles 
estão nas viaturas, eles estão subindo o 
morro, eles estão conversando com o 
cidadão, estão fazendo um trabalho 
preventivo, esses são os praças, os 
soldados que realmente estão nas ruas 
sentindo a dificuldade de não ter material 
suficiente para exercer o trabalho dele, 
com as viaturas, muitas vezes, graças a 
Deus e o empenho dos vereadores aqui 
nós temos viaturas melhores em nosso 
município, mas até pouco tempo atrás 
eles andavam com viaturas aqui que nós 
tivemos, vereador Rodrigo Mendes 
também esteve presente na inspeção 
que fizemos, com viaturas caindo aos 
pedaços, então eles pelo menos 
merecem que nós devemos dar uma 
atenção para esses praças, não no 
quesito da progressão de carreira, muito 
obrigado pelo aparte vereadora e eu sei 
que posso contar com o apoio de vossa 
excelência. Vereadora Silvia Mendes: 
quero também que retificar e lembrar os 
nobres vereadores o descaso que foi 
feito com todos os prefeitos aqui da 
AMREC que tentaram falar com o atual 
governo Moisés, o qual o nobre vereador 
defendeu o atual governador do estado, 
que nem quis atender, teve um assessor 
de um deputado que estava na reunião 
representando todos os prefeitos ligando 
encarecidamente, o Acélio Casagrande 
também estava lá nobre vereador e não 
foi nem atendido, nem resposta tivemos, 
é o que eu falei aqui, eu não voltei 
Moisés, meu candidato era o Merizio e 
eu falei várias vezes aqui, porque o 
Moisés não está passando dinheiro para 
a saúde, o Moisés não tá passando 
dinheiro pra nada, e lembrando o nobre 
vereador também que o carro que veio 
para a prefeitura foi com a ajuda da 
prefeitura municipal, eu não me lembro o 
fundo, mas se algum vereador lembra 
pode até falar, e que o atual governo 
hoje nosso, você acha que vai dar 
importância pra isso, eu acho que não 
está dando importância nem para os 
prefeitos e você vê que a situação está 
precária em todos os município, eu acho 
que isso mesmo vai ser engavetado, mas 
a gente subscreve, quem sabe uma força 
mais a gente consiga. Em votação. 
Aprovado por unanimidade. Em 
apreciação o Requerimento nº 14/2019 
de autoria das Vereadoras Edna Benedet 
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da Silva do PCdoB e Silvia Mendes do 
Progressistas, Laudelino Calegari, 
Marcio Realdo Toretti e Pedro 
Mazzuchetti do MDB e André 
Mazzuchello Jucoski do PSDB. 
Requerem a esta casa legislativa, o 
envio de expediente ao DENIT, para que 
seja feita a capa asfáltica bem como a 
sinalização na marginal da BR 101 da 
localidade do poço oito no KM 374,5 até 
interseção com a rodovia Arino Antônio 
Candido totalizando a extensão de 800 
metros. Em discussão. Vereadora Edna 
Benedet da Silva: presidente, colegas, 
vereadores, vereadora, munícipes que 
acompanham a sessão desta noite tanto 
de forma presencial como pela internet, 
servidores desta casa, meu boa noite a 
todos e a todas, diante de tantas 
presenças ilustres, não vou nominá-las 
pra não cometer o pecado deixar de 
nominar alguém nessa sessão, mas 
gostaria de agradecer a presença de 
todos e de todas, e dizer que nos 
sentimos muito felizes quando a 
população de Içara vem aqui 
acompanhar a sessão, Higor é um prazer 
e um orgulho tê-lo ocupando essa 
cadeira, sabe o carinho que eu sinto por 
ti e quero te desejar sucesso, dizer que 
todos os vereadores dessa casa com 
certeza estão à tua disposição pra poder 
te auxiliar, poder estar aí também 
subscrevendo os projetos que você vai 
apresentar, destaco a importância e o 
destaque que você teve no período que 
você ocupou e com certeza não será 
diferente agora, seja muito bem vindo e é 
sempre bom ver pessoas tão jovens que 
acreditam ainda que a política é um lugar 
que se faz a diferença, porque através da 
política que a gente consegue implantar 
as políticas públicas e poder fazer mais e 
melhor pelas pessoas, parabéns, 
sucesso do mandato, este requerimento 
que está sendo feito e que foi 
protocolado nessa casa foi uma 
reclamação de um morador da 
comunidade feita através da ouvidoria da 
câmara, e a Comissão de Serviços 
Públicos se dirigiu ao local para fazer a 
vistoria e atender essa reivindicação, 
fizemos todos os vereadores que 
compõem a comissão de Serviço Público 
estiveram no local, inclusive de a 
indicação de número 64, onde se pede a 
restauração da via, a sinalização da via, 
a pintura das faixas de pedestre, como 
também a restauração dos abrigos de 
passageiros, a das paradas e também 
este requerimento que é encaminhado 
ao DNIT, em função de que a via 
secundária da BR 101, o do trevo do 
Poço Oito até o acesso à BR-101 que 
passa na frente de algumas indústrias 

não foi finalizado, eles só colocaram a 
base do asfalto em função de que como 
é a margem da BR 101 e dá acesso a 
muitas indústrias, os caminhões que ali 
passam, são caminhões pesados e a a 
via de acesso que é uma via secundária, 
essa marginal está totalmente 
esburacada, intransitável, e isso causa 
muita dificuldade do trânsito dos 
caminhões, então a comissão de Serviço 
Público faz este requerimento para que 
essa marginal seja finalizada afinal de 
contas na construção da BR 101, era 
obrigação da empresa também fazer as 
vias marginais e de acesso de toda a 
extensão da rodovia, então há a 
Comissão através da assessoria da 
câmara fez várias fotografias do local, 
enviou essas fotografias, a localização 
que está no requerimento é uma 
localização fornecida pela Secretaria de 
Planejamento para que eles pudessem 
identificar de forma precisa o local a ser 
reparado, esperamos que essa 
reivindicação tanto feita a administração 
municipal como em forma de indicação e 
ao DNIT, como em forma de 
requerimento seja atendida pra sanar e 
facilitar o trânsito nos locais ali indicados, 
como também garantir a segurança dos 
motoristas e dos pedestres que utilizam 
as referidas vias públicas, obrigada. Em 
votação. Aprovado por unanimidade. Em 
apreciação o Requerimento nº 16/2019 
de autoria da Vereadora Silvia Mendes 
do Progressistas. Requer a  Mesa 
Diretora da Câmara depois de ouvido o 
Plenário, que enviei este requerimento a 
CASAN (Companhia Catarinense de 
Águas e Saneamento), e que o mesmo 
viabilize a limpeza da caixa d’água, no 
Bairro Aurora. Em discussão. Vereadora 
Silvia Mendes: boa noite a todos 
novamente, a briga nessa casa sempre 
foi CASAN, SAMAE, eu briguei muito 
aqui, eu, Toninho de Mello, Mazzuchetti, 
Toretti, a nossa Comissão brigou, está aí 
a prova, desde que a Casan pegou as 
nossas caixas d'água, eu digo pelo meu 
bairro Aurora e convido nobres 
vereadores pra vocês irem lá amanhã, o 
mato lá está mais de um metro e meio de 
altura, isso que fica do lado de um posto 
de saúde, isso que fica perto de uma 
igreja, isso que fica perto de uma escola 
onde tem meninas passando na frente, 
que se puxar uma criança lá para o meio 
daquele matagal presidente, vai 
acontecer o que a gente teme, o que 
está acontecendo bastante aqui nosso 
município, mato de um metro e meio, 
meu pai semana passada comprou o 
veneno pra botar nos ratos, o rato me 
deu medo, eu não sabia se era rato, se 
era um gambá de tão grande que era, 

porque eu sou vizinha também, eu moro 
nos fundos da caixa d'água, o descaso 
que tá tendo em relação à Casan com 
nosso município, além de está cobrando 
uma taxa absurda que a gente já abrigou 
aqui nessa Casa, mostramos que a 
Samae tem condições de dar um preço 
adequado e devido para o município de 
Içara, muitos vereadores se acomodaram 
e votaram favorável à Casan, mas 
nobres vereadores convido Higor, 
amanhã passa lá no bairro Aurora, eu 
tenho 1,64, o mato que está lá até o meu 
pai disse vou lá buscar um boizinho para 
engordar, porque está feia, está feia a 
situação, peço encarecidamente que 
olhem, obrigada. Em votação. Aprovado 
por unanimidade. Em apreciação o 
Requerimento nº 17/2019 de autoria dos 
Vereadores Alex Ferreira Michels do 
PSD, Edna Benedet da Silva do PCdoB, 
Lauro nogueira do PT, Marcio Realdo 
Toretti do MDB, Eduardo Michels Zata do 
Progressistas e André Mazzuchello 
Jucoski do PSDB. Requerem a mesa 
Diretora da Câmara, nos termos do art. 
136 do Regimento interno desta casa, a 
inclusão na pauta da Ordem do Dia de 
Hoje, com a dispensa dos pareceres das 
Comissões Permanentes o seguinte 
Projeto: PE 10/2019 – “Que insere e 
altera dispositivo da lei n. 2.165 de 25 de 
agosto de 2005”. Em discussão. 
Vereador Israel Rabelo: senhor 
presidente este é outro projeto no qual 
me referi, dez, que ele foi protocolado há 
praticamente sete dias úteis e que esse 
requerimento coloca ele na pauta para 
ser votado, então senhor presente, os 
mesmos argumentos que eu coloquei na 
primeira situação cabe aqui, é só para 
lembrar o plenário que este é um projeto 
que acredito que é de importância para o 
município de Içara, mas a forma que está 
sendo tramitado aqui sem a devida 
análise da Comissão de Constituição 
Justiça e Redação fica impossível eu 
votar favoravelmente a este 
requerimento, obrigado presidente. 
Presidente: só querendo esclarecer um 
pouco mais os vereadores, o projeto foi 
protocolado no dia 20, só que nós 
estamos votando hoje em primeira 
votação, amanhã é a segunda votação, 
então assim, todos os vereadores que 
estão em dúvidas de algumas palavras, 
que querem conhecer um pouco melhor 
o projeto, a casa abre uma hora da tarde, 
todo mundo aqui sabe, todos os 
vereadores, é só pegar o projeto e ler, e 
amanhã é a segunda votação, e é só 
esclarecer a todos os vereadores aí o 
projeto. Em votação. Aprovado com 13 
votos favoráveis e 02 votos contrários. 
Presidente: tendo em vista o fim do 
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tempo do grande expediente, as 
proposições seguintes ficarão para a 
próxima sessão ordinária. Passamos a 
ordem do dia. Tendo em vista a 
aprovação do Requerimento nº 11/2019, 
em primeira votação o Projeto de Lei nº 
PE 01/2019 – “Cria o Fundo Municipal de 
Saneamento Básico – FUNSABI e dá 
outras providência ”. Em discussão. 
Vereador Itamar da Silva: senhor 
presidente, subo na tribuna novamente, 
voto contra porque, não sou contra o 
projeto, sou a favor do projeto, voto 
contra tanto este quanto o outro, para 
não subir na tribuna novamente, voto 
contra pela urgência, não há 
necessidade e 15 dias não ia parae o 
carro como diziam os nossos pais, não 
vai trancar o carro por causa de 15 dias, 
o vereador André discordo da vossa 
excelência, já tem recursos para fazer as 
melhorias, têm recursos da secretaria de 
obras, já têm recursos, o que nós 
estamos votando, estamos votando no 
fundo, recursos já tem da secretaria de 
obras, é só fazer e se reorganizar e ter 
vontade de fazer, porque o prefeito não 
tem vontade de fazer, então está vindo 
sim lá de cima goela abaixo tá, e não vai 
ser só essa tá, escuta o que estou 
falando aqui, não vai ser só essa, daqui 
uma semana, daqui três semanas vem 
de novo, vem de novo, vem vai ver mais 
projetos com dispensa aparecer, tem que 
respeitar as comissões, principalmente a 
CCJ, tem que respeitar pelo menos o 
parecer jurídico do da casa, então por 
isso que voto contra, não sou contra o 
projeto, sou a favor, sou contra pela 
urgência que ainda não vi ninguém que 
vai morrer por causa de 20 dias, 
obrigado. Vereador Israel Rabelo: 
presidente, como bem frisei 
anteriormente, sou contra a forma que 
esse projeto esta sendo implementado 
nesta casa, o local mais propício para 
fazer qualquer tipo de emenda à redação 
dele é na Comissão e Constituição e 
Justiça, no quesito da redação, enfim, a 
constitucionalidade dele, fora isso, o 
projeto ele tramita na casa sem a devida 
atenção que o município de Içara 
merece, mas esse projeto eu entendo 
que é um projeto de extrema relevância 
para o nosso município, os dois projetos 
são de extrema relevância, por isso tem 
que ter extrema atenção a eles, vou votar 
favorável, a favor a ambos os projetos, 
sou contrário a forma que ele tramitou 
aqui nesta casa, mas me sinto obrigado 
a votar pela importância que esses 
projetos tem no nosso município, mas 
espero que nos próximos projetos que 
virão para essa casa, quem sabe os 
líderes de bancadas, no qual eu não sou 

líder de bancada, tentarão se desdobrar 
um pouco mais para consultar a sua 
bancada, para depois assinarem essa 
dispensa de parecer, muito obrigado. 
Vereador Eduardo Michels Zata: boa 
noite novamente, sobre a votação então 
antes eraM só os requerimentos que 
estavam sendo votados né, eu subi 
porque fui citado pelo nobre vereador 
Toninho de Mello quando disse que o 
erro então é dos líderes de bancada, 
muito me admira é saber que o senhor 
estava na situação até ontem e tudo 
votava e dizia amem, hoje a contrário, 
alguma coisa com certeza aconteceu, 
mas só pra pontuar, gostaria de voltar 
atrás e não ter assinado, fui consultado o 
meu amigo e servidor da casa tá, porque 
uma pressão hoje à tarde para assinar o 
documento, se não assinasse parecia 
que ia pegar fogo na câmara de 
vereadores, eu entendi que poderia 
então ser para melhoria como disse o 
nobre vereador Itamar, cheio de buraco, 
lajota estragada, poste no meio de 
calçada, tudo errado, então se a gente 
parar não sei então o que a gente está 
fazendo aqui, vamos dar continuidade, 
deixar engessado é o que não pode, foi o 
que eu pensei, mas vendo a situação de 
outro ângulo, e também conversando, 
por isso que concordo que tem que 
passar pelas comissões, até o momento 
todos podem pegar todos os vídeos de 
todos os dias de sessões que tiveram, 
nunca eu fui favorável a não passar 
pelas comissões, mas essa eu entendi 
que deveria ter passado, mas como eu 
errei, admito o erro de ter assassinado. 
Aparte da vereadora Silvia Mendes: só 
pra retificar novamente tá, eu até cobrei 
do nobre vereador como líder de 
bancada, porque a gente está aqui pra 
fazer, é a preocupação do vereador e 
esclarecimento dele foi o mesmo que eu 
dei na tribuna, a gente não está aqui pra 
empacar, a gente está aqui pra tomar 
conta do resultado, às vezes acontecia 
alguma coisa que tinha vereador que eu 
chamava aqui nessa casa de pau 
mandado, porque vinha de lá e a boca 
abaixo, não é Toninho, e outros não é 
Israel, vinha e eu chamava de pau 
mandado aqui nessa casa, porque às 
vezes eu discordava, gente nós estamos 
passando por um tempo de chuva, 
tempestade, alagamento qual a dúvida, 
gente vocês estão tapados, obviamente 
não pensam na evolução da Içara, é pra 
isso que a gente está aqui, não é para 
empacar, é pra fazer, é para brigar, seja 
quem for, seja o atual prefeito ou outro, 
não importa é nós vereadores que vamos 
estar batendo nisso, obrigado vereador 
pelo aparte e agradeço o seu 

posicionamento em relação a isso 
porque o senhor muito briga por buracos, 
por saneamento, esgoto e briga pelos 
içarenses, obrigado pelo aparte. 
Vereador Eduardo Michels Zata: só pra 
finalizar nobre vereador André, essa 
situação aqui do município ela não é uma 
situação de um mês, dois meses, fazem 
11 anos que a situação está no governo, 
então eu acho que se a Casan ou o 
Samae, o órgão responsável que fosse, 
já deveria ter feito, por isso que eu digo 
que pelas comissões já deveria ter 
passado, e outra situação também, a 
questão da casa, o jurídico, não tem 
nenhum parecer né, eu acredito que os 
pareceres que a partir de agora vão 
começar a ter, tem que acontecer, e 
nobre vereador André em 11 anos na 
situação a Casan nunca quis deixar o 
município, agora ela não está mais a fim 
de fazer, a gente tem que criar uma 
secretaria, subsecretaria, um vereador 
tem que sair pra sumir, será que não tem 
alguém competente, será que tem que 
sair um novo vereador, nada contra a 
suplência, é óbvio, também já foi 
suplente e concordo, agora estou falando 
da situação, 11 anos para que se 
pudesse entender que está ruim, nobre 
vereador e presidente da casa trabalha 
na Casan, na Samae né, e aí sabe muito 
bem que o serviço sempre foi mal 
prestado, só porque esse ano não 
ganharam o governo do estado a gente 
tem que criar uma secretaria no 
município e aí sim mandar alguém para 
lá da situação, pra aí sim fazer rodízio de 
vereadores, para aí sim as lajotas agora 
ficarem joinha, obrigado. Vereador 
Antonio de Mello: Senhor presidente, 
subo na tribuna rapidamente só pra me 
justificar com o vereador Zata, depois 
desse discurso contundente, apaixonante 
e tocante que me emocionou, a 
vereadora Silvia nessa linha ferrenha da 
situação, queria dizer vereador Zata que 
te peço desculpa pelo comentário, até 
porque você fez com a melhor das 
intenções, e eu entendo dessa forma, 
mas entendo que os líderes das suas 
bancadas têm que ter esse tipo de 
entendimento, existe a comissão de 
Constituição e Justiça exatamente para 
isso, para ela ser discutida, apreciada, a 
matéria passa pela CCJ, para depois 
então ser votada, se houve erro foi pelo 
fato de se antecipar e nomear o 
secretário antes da secretaria estar 
formada, se anunciou o secretário antes 
de se criar a secretaria, então primeiro 
vamos fazer a base, construir a casa, 
para depois colocar o telhado, mas não, 
se iniciou pelo telhado, primeiro coloca o 
secretário e depois cria a secretaria, e se 
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não passasse, é porque os vereadores 
entenderam que realmente é necessário 
e que é um projeto bom, agora se criasse 
aqui qualquer uma polêmica como 
ficaria, será que o prefeito raciocinou isso 
ou ele tem certeza que mandava pra cá o 
puxadinho e seria aprovado, acho que o 
Poder Legislativo tem que ter 
responsabilidade, isso aqui não é um 
puxadinho do Executivo, onde ele 
mandou projeto tendo a certeza que todo 
mundo vai aprovar no cabresto, então 
essa é a razão pela qual tem que ser 
discutido, cabresto vereador André, você 
que é o líder do prefeito, mandou porque 
tinha certeza que aprovava no cabresto, 
e eu sou a favor. Vereador André 
Jucoski: senhor presidente Duca Zata, eu 
acredito que você quando assinou esse 
requerimento como líder da sua 
bancada, você entendeu e você frisou 
aqui nessa tribuna que era de extrema 
importância para a cidade, então eu acho 
que você agiu corretamente, acredito 
nisso, quero salientar que esses dois 
projetos, a Silvia foi infeliz nas 
colocações dela aqui nessa tribuna 
quando nós tivemos uma visita do 
prefeito e ele relatou a necessidade 
desses dois projetos e eu acredito que 
ninguém está fazendo nada goela abaixo 
aqui, houve uma conversa com todos os 
vereadores de situação tá, pra que isso 
fosse aprovado nesta casa e todos 
entenderam que era uma forma de fazer 
as coisas acontecerem, não deixar, não 
engessar, quero salientar que com esse 
projeto tanto poderia ir para a comissão e 
poderia ficar lá, e poderia não andar 
esses dois projetos e nós temos uma 
preocupação nessa casa ,que é fazer as 
coisas acontecerem, que é fazer as 
coisas andarem, então é eu defendo a 
aprovação desse projeto e peço 
encarecidamente o voto de todos os 
vereadores. Vereador Marcio Toretti: 
senhor presidente, senhores vereadores, 
presentes nessa Casa, muito boa noite, 
Higor é um prazer em ter você aqui, sou 
a favor da renovação sempre nesta casa 
é muito bom isso, eu que já estou em 
segundo mandato sei o quanto é 
importante a renovação do Poder 
Legislativo, essas discussões claro que é 
muito importante, mas quando assinei 
esse projeto como líder de bancada, eu 
vi a importância dele, eu já tinha visto 
que já tinha sido empossado alguém 
para dirigir o que nós estamos aprovando 
aqui hoje, eu também prestei atenção no 
projeto, li e reli, ele está aqui nesta casa 
já faz muito tempo, deu tempo de ler e 
reler e vi a importância do projeto, então 
não vai ser o primeiro e jamais será o 
último projeto que não vai passar pelas 

comissões, quando há projeto que é 
importante, projeto bom, tem que ser 
imediato porque todos sabemos que está 
muito atrasado os nossos trabalhos 
aonde essa secretaria vai optar, é mais 
uma aposta Toninho, é outra aposta para 
tentar corrigir os erros que cometemos 
no passado, todos, não só do Executivo, 
mas o Legislativo carimbou também o 
papel, então esta é mais uma aposta e 
nós precisamos que isso seja o mais 
rápido possível, não dá mais pra guardar 
e ficar 20 dias aqui por causa de um 
parecer, dá pra ver o projeto é simples, 
todos os dois são simples, não precisa 
muitas apreciações, a importância deles 
é muito mais do que uma discussão em 
uma comissão, então eu assinei por 
causa disso, e também Toninho dizer 
que eu como presidente dos Serviços 
Públicos, nós fizemos um relatório e 
apresentamos, eu era o presidente agora 
é o Pedrinho e nós provamos que 
tínhamos razão, pelo consórcio que 
estão fazendo agora o preço exorbitante 
da água e do saneamento básico que 
querem cobrar da população, nós 
visitamos vários, fizemos requerimento e 
mostramos a população, mostramos a 
imprensa e não deu tempo nem de nós 
discutirmos, quando nós vimos já estava 
assinado, então agora é o momento 
deles também batem palmas e corrigir o 
erro que fizeram com a população e até 
que a nossa comissão que tanto 
trabalhou, que mostrou os números a 
favor da população, então eu espero e 
peço a compreensão de vocês que 
votem a favor desse projeto, pela 
significância que esse projeto tem, é 
muito importante para o município, não 
pode ficar muito parado, tanto é que 
vamos fazer amanhã uma extraordinária 
e já vai passar, já era para passar hoje e 
vai passar amanhã e depois o prefeito 
dará andamento o mais rápido possível, 
peço o apoio de todos neste projeto. 
Vereadora Edna Benedet da Silva: 
senhor presidente, na verdade às vezes 
as pessoas que estão vindo na sessão 
pela primeira vez ou que estão 
acompanhando pela internet pela 
primeira vez, às vezes ficam até um 
pouco perplexas pelo fato de haver 
discussão a favor ou contra, mas o 
parlamento é isso, o Legislativo é isso, o 
Legislativo é a casa onde se discutem 
ideias e nem todos aqui têm a mesma 
opinião, nem todos aqui têm 
posicionamento iguais, então alguns 
vereadores se posicionando uma forma 
ou de outra, isso faz parte e tem que ser 
respeitado, cada um aqui tem o seu 
entendimento, a sua opinião e aqui 
expressa através do seu voto, expressa 

aí o que entende do projeto e assim 
representa a população de Içara e faz 
parte votar contra ou a favor, eu quero 
dizer que na verdade é muito importante 
que os projetos passem realmente por 
todas as comissões, isso seria o 
adequado, ideal, que passasse por todas 
as comissões, que tramitassem 
exaustivamente, que se debatesse 
exaustivamente, mas tem projetos que 
em decorrência da sua matéria, da sua 
urgência, eles requerem uma tramitação 
mais rápida, e por isso que alguns 
projetos exigem essa dispensa de 
parecer, essa dispensa para que ele 
entre em votação e que seja aprovado, 
mas tenho certeza aqui que como alguns 
vereadores já expressaram que 
discordam a forma da tramitação, mas 
não discordam do conteúdo do projeto, e 
isso é muito importante porque, às vezes 
pode discordar da forma que ele 
tramitou, mas não discorda do conteúdo, 
como alguns vereadores aqui já 
expressaram, isso diz o que, olha eu 
discordo da forma como foi 
encaminhado, mas em função do 
interesse e da matéria pro município, 
mesmo discordando eu voto a favor, e é 
bom entender que tem a forma do 
requerimento e a do projeto, então uma 
coisa votar o requerimento, é uma coisa 
votar o projeto, então digo assim que o 
projeto é de extrema importância para o 
município e os vereadores aqui a maioria 
deles não discordam disso, e nós temos 
também uma questão aqui que os 
vereadores da comissão de Serviço 
Público fizeram acompanhamento em 
vários SAMAES e é bom destacar aqui 
que nós temos este ano vivenciando uma 
situação a ímpar, que a partir do 
momento em que o município de 
Criciúma se manifestou no sentido de 
romper o contrato com a Casan, nós em 
Içara estamos numa situação muito 
delicada, nós hoje não temos água, Içara  
não possui água necessária, compra 
água do Balneário Rincão, do município 
que vem através de Criciúma, da 
barragem e uma parte se não me engano 
do Morro da Fumaça, a partir do 
momento que se o prefeito Salvaro 
rompe o contrato com a Casan, nós 
ficamos numa situação delicada porque 
nós não temos mais como comprar água 
da Casan, que hoje eles têm a gestão 
compartilhada lá, por isso que todos os 
municípios que fazem parte e que 
compram água através da Casan estão 
propondo esse consórcio, em função de 
não ficar sem água porque teria o 
fornecimento da água,, meu tempo está 
acabando, então essa é uma questão 
que está sendo enfrentada e que está se 
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negociando não só o município de 
Criciúma, mas vários municípios da 
região estão tentando negociar hoje com 
a Casan para tentar solucionar essa 
questão, e aí o município de Criciúma 
reivindica algumas e justa a reivindicação 
royalts, e também baixar a tarifa de 
esgoto, de água e tudo mais, então na 
questão da questão da água né e essa 
questão do saneamento, já concluindo 
presidente rapidamente, quanto se fez a 
transformação das secretarias e a 
unificação de secretarias, a gente já dizia 
que seria difícil uma secretaria só 
comandar tudo isso, não posso concluir o 
raciocínio, obrigada. Em votação. 
Aprovado com 12 votos favoráveis e 02 
votos contrários. Tendo em vista a 
aprovação do Requerimento nº 17/2019, 
em primeira votação o Projeto de Lei PE 
10/2019 – “Que insere e altera 
dispositivo da lei n. 2.165 de 25 de 
agosto de 2005”. Em discussão. Em 
votação. Aprovado com 12 votos 
favoráveis e 02 votos contrários. O 
espaço está aberto ao horário político. 
Questão de ordem do vereador Pedro 
Mazzuchetti: questão de ordem 
presidente, eu tenho um compromisso e 
tenho que me retirar. Questão de ordem 
do vereador Marcio Toretti: Questão de 
ordem presidente, eu também já tenho 
um compromisso assumido e gostaria de 
passar o meu tempo ao vereador Higor. 
Questão de ordem do vereador André 
Jucoski: tenho um compromisso e 
gostaria que o senhor me liberasse. 
Vereador Itamara da  Silva: o vereador 
cumprimentou a todos, falou sobre a 
Procópio Lima, também comentou sobre 
o trabalho feito pela Comissão de 
Serviços Públicos que visitou cinco 
SAMAE e fez um relatórios com os 
valores, disse que o prefeito Murialdo já 
perdeu muito dinheiro mantendo a Casan 
no município e que espera que ele abra o 
olho e passe para o SAMAE. Vereador 
Eduardo Michels Zata: o vereador citou 
seu pedido de informação que não 
entrou na pauta hoje, sobre as vagas nos 
CEIs, ressaltando que quando se faz 
pedido de informação, se espera 
resposta, chamou atenção dos 
alagamentos que aconteceram no 
município com as fortes chuvas e os oito 
anos que esperam a conclusão da 
macrodrenagem. Vereadora Edna 
Benedet da Silva: a vereadora convidou 
todos para participarem da Sessão 
Especial em Alusão ao Dia Internacional 
das mulheres, dia 08 de março às 19h, 
salientando a importância dessa data, 
todo esforço conquistado e o que ainda 
precisa ser transformado. Também disse 
que no próximo sábado haverá um 

trabalho de prevenção e combate ao 
câncer de mama na Praça Matriz São 
Donato, convidando a todos. Vereador 
Higor Robetti Batista: o vereador 
cumprimentou a todos, agradeceu a 
acolhida que recebeu de todos, 
agradeceu a todos que o ajudaram na 
sua conquista, comentou que espera 
agora com mais tempo contribuir para o 
crescimento do município, sendo o seu 
trabalho focado no bem comum e na 
defesa dos valores cristãos, finalizando 
seu desejo que Deus abençoe Içara. 
Vereador Antonio de Mello: o vereador 
elogiou o vereador Higor, também 
comentou que vê muitas pessoas em 
frente a esquina do Abimar fazendo 
pedágios sem controle, sendo que existe 
lei regulamentando, e que a guarda 
municipal ao invés de fazer tanta multa, 
deveria fazer essa fiscalização, ressaltou 
que está contente com o rumo que a 
situação da Casan está tomando, pois a 
Comissão de Serviços Públicos já tinha 
feito um relatórios sobre o tema, 
mostrando como a taxa cobrada em 
Içara era muito mais cara, sendo o 
município explorado, salientou que o 
cidadão de Içara precisa de ser respeito 
e que não serve só para pagar multa, 
taxa e imposto. Vereador Flávio 
Felisberto: o vereador deu boa noite a 
todos, cumprimentou o vereador Higor e 
todos os novos secretários empossados, 
justificou suas moções e parabenizou o 
prefeito do Balneário Rincão pelo evento 
de carnaval. Vereador Israel Rabelo: o 
vereador chamou a atenção para os 
praças do município, comentou que 
votou, depositou sua confiança no 
governador Carlos Moisés, também 
salientou a importância de ser cantado o 
hino nacional, frisou sua admiração ao 
prefeito Clésio Salvaro ao ir a Casan, 
cobrar mudanças e que Içara também 
será beneficiada por isso. Vereador 
Rodrigues Mendes: o vereador deu os 
parabéns ao vereador Higor, disse não 
ter dúvida do trabalho que ele fará na 
Câmara, frisou que taxa de esgoto até o 
momento não foi cobrada e disse que se 
licenciou da Casan. Vereador Alex 
Michels: o vereador deu boa noite a 
todos, parabenizou o vereador Higor, 
comentou como existe mudança de 
ideias, falando sobre a contribuição de 
melhoria e seu histórico, mostrando que 
muitas vezes se muda de ideia para 
melhorar as coisas. Vereador Lauro 
Nogueira: o vereador deu boa noite a 
todos, em especial ao Higor Robetti, 
comentou que foi muito triste a morte do 
neto do ex-presidente Lula, criticando 
pessoas que dizem colocar Deus a cima 
de tudo, mas fizeram comentários 

maldosos sobre o assunto, ressaltando o 
ódio que o povo brasileiro que não votou 
no Lula possui, e que esse ódio vai além 
da humanidade. Não havendo mais 
assuntos a tratar, convoco os Senhores 
Vereadores para a sessão especial em 
alusão ao dia Internacional da Mulher, 
que se realizará no dia 08 de março do 
corrente (sexta-feira), no horário 
regimental, a Sessão está encerrada, 
boa noite e muito obrigado. Assim, eu, 
Claudia Leal_____, lavrei esta ata.  
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